



4 Pièces

136 m²

Réf. CA6-3125

1 060 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement bourgeois avec vue mer au centre de Cannes En exclusivité. Situé au cœur de Cannes, à quelques minutes à pied de la rue d'Antibes, de la Croisette, des plages et du Palais des Festivals, cet appartement bourgeois d'environ 136 m² prend place au deuxième étage avec ascenseur d'un élégant immeuble Belle Époque récemment rénové. Traversant et sans vis-à-vis, il bénéficie d'une belle luminosité, d'une agréable vue dégagée jusqu'à la mer ainsi que d'un environnement particulièrement calme malgré sa situation centrale. Les espaces de réception comprennent un vaste séjour, une salle à ...

Elegant Belle Époque apartment with sea views in the centre of Cannes Exclusively presented by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, this distinguished Belle Époque apartment enjoys a prime location in the heart of Cannes, only a few minutes' walk from La Croisette, Rue d'Antibes, the Palais des Festivals, the beaches and the city's renowned luxury boutiques and restaurants. Occupying the second floor of a beautifully restored period building with lift access, the apartment offers approximately 136 sqm of living space and combines the timeless elegance of classic French architecture with ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

